

martes 26 de agosto de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna acondiciona el centro de día Acaymo y el centro ciudadano de Punta del Hidalgo

Estos edificios públicos ofrecen servicios de atención social a los mayores de distintos puntos del municipio



L

a concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna está abordando la reforma del centro de día Acaymo y el centro ciudadano Dos Hermanos Punta del Hidalgo, dos instalaciones de referencia para la atención social de los mayores del municipio que requerían de varias obras de reparación, modernización y reacondicionamiento.

El edil responsable de este Departamento, Ángel China, destacó que “estas actuaciones se han coordinado previamente con el área de Bienestar Social y Calidad de Vida del Consistorio, ya que es la responsable de la gestión de estas instalaciones y del gran servicio que se presta a este colectivo ciudadano, ofreciendo una alternativa para promocionar el

envejecimiento activo y prevenir la lucha contra la soledad no deseada, entre otros riesgos”.

El concejal lagunero detalló que, en el caso del centro de mayores Acaymo, se ha actuado en varias estancias del edificio principal y en la cubierta transitable del mismo, incluyendo una impermeabilización integral en la azotea para evitar filtraciones durante los episodios de lluvias. También se ha arreglado el ascensor existente, que estaba fuera de funcionamiento, y la previsión es que en los próximos meses se habilite un techado en la rampa de acceso.

Por otro lado, en el centro de Dos Hermanos Punta del Hidalgo, se han restaurado muros, se han enmendado las humedades interiores, se ha repuesto el vallado perimetral, se han actualizado los baños, se han instalado nuevos sistemas de persianas y se ha renovado la última capa de pintura aplicada en el inmueble, dando respuesta a las demandas trasladadas directamente por los usuarios y usuarias.

En la actualidad, Dos Hermanos Punta del Hidalgo constituye un centro ciudadano en el que las asociaciones de mayores desarrollan habitualmente su actividad, pero el Ayuntamiento de La Laguna trabaja para que también se convierta en un nuevo centro de día para la Corporación local, aumentando así sus prestaciones.



En estas instalaciones se promoverán métodos y herramientas para mejorar las habilidades cognitivas y físicas de las personas asistentes y se realizarán distintas actividades que aumenten las alternativas de ocio de este sector poblacional.